

ABSTRAK

Efektifitas Penggunaan Media Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X pada Mata Pelajaran Sejarah di SMA Negeri 1 Gunung Tuleh

Oleh: Afrita Angrayni

Permasalahan proses pembelajaran disebabkan oleh kurangnya penggunaan media pembelajaran sehingga siswa merasa bosan dan kurang termotivasi dalam belajar dimana guru hanya menggunakan bahan ajar buku sebagai media pembelajaran, media video digunakan sebagai media dalam penyampaian materi dalam mengatasi permasalahan. Penggunaan media video pembelajaran dapat lebih membantu siswa dalam memahami pesan materi pembelajaran yang disampaikan oleh guru, diharapkan mampu menciptakan suasana yang lebih menyenangkan, dan meningkatkan hasil belajar siswa. Penelitian bertujuan melihat efektivitas penggunaan media video pembelajaran terhadap hasil belajar siswa kelas XI pada Mata Pelajaran Sejarah di SMA Negeri 1 Gunung Tuleh.

Jenis penelitian ini kuantitatif eksperimen semu (*quasy eksperimen*). Populasi dalam penelitian ini adalah kelas XI SMA Negeri 1 Gunung Tuleh berjumlah 60 orang yang terdiri dari 2 kelas. Teknik pengambilan sampelnya adalah *purposive sampling* kepada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Gunung Tuleh sehingga sampel dalam penelitian ini adalah kelas XI IPS 2 yang merupakan kelas eksperimen dan kelas XI IPS 1 yang merupakan kelas kontrol. Masing-masing kelas berjumlah 30 orang siswa. Teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data menggunakan tes hasil belajar yang berupa soal objektif yang berjumlah 50 butir soal yang disertai lembar jawaban siswa, kemudian setelah dilakukan tes hasil belajar maka selanjutnya dilakukan analisis dengan menggunakan uji-t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata kelas eksperimen yang menggunakan media video pembelajaran adalah lebih tinggi dibandingkan dari nilai rata-rata kelas kontrol. Berdasarkan perhitungan uji-t (*t-test*) diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}(6,01 > 2,00)$ diartikan terdapat perbedaan nilai hasil belajar yang signifikan pada taraf $\alpha 0,05$. Demikian disimpulkan bahwa penggunaan media video pembelajaran efektif terhadap hasil belajar siswa kelas XI pada Mata Pelajaran Sejarah di SMA Negeri 1 Gunung Tuleh.

Kata Kunci : Media Video Pembelajaran, Hasil Belajar.